



Communiqué de presse

Support extraordinaire face à la pandémie COVID-19

Tyre24 : les revendeurs peuvent utiliser gratuitement la plateforme B2B pendant 1 an

Kaiserslautern, le 31 mars 2020 : La crise de coronavirus touche toutes les industries – les développements actuels ont des effets non seulement personnels mais aussi entrepreneuriaux dans le monde entier. Tyre24 offre donc l'utilisation gratuite de sa plateforme B2B aux nouveaux clients pendant un an comme mesure immédiate contre la crise. Les acheteurs commerciaux tels que les revendeurs de pneus, les garages ou les concessionnaires automobiles peuvent ainsi utiliser pleinement et gratuitement la plateforme principale B2B du secteur automobile et assurer l'approvisionnement en pneus, jantes, pièces de rechange dans cette situation difficile.

Les comptes Basic et les comptes Premium sont tous deux disponibles. Les personnes intéressées n'ont qu'à remplir le formulaire sur une page spécialement créée à cet effet sous <https://sales.alzura.com/soforthilfe>. Le personnel de la plateforme veillera ensuite à ce qu'il soit traité rapidement.

Michael Saitow, fondateur et président du conseil d'administration de SAITOW AG, opérateur du portail B2B Tyre24, s'adresse avec cette offre en particulier aux concessionnaires qui ont été plus durement touchés que sa propre entreprise dans la crise actuelle. « Nous exploitons notre plateforme B2B depuis plus de 15 ans. Nous avons gagné beaucoup d'argent avec nos clients au cours des dernières années. Je pense que nous sommes dans une position très stable pour utiliser maintenant notre plateforme pour aider d'autres entreprises de manière efficace, rapide et solidaire, afin qu'elles puissent continuer à opérer avec succès sur le marché ».